

学校で積極的に読書に取り組んでいただいているおかげで、最初は嫌々でも段々と本が身近になり読書が好きになったと感じています。

【① 参観日について】

なるべく参観日は子供達の授業だけで、親も参加するような内容は極力控えて欲しいと思いましたが、仕事で毎回行ける訳ではありませんので、4月の参加日の日に親と何か作業する事があり、みんな来てたんだよね、私だけ他のお母さんに見てもらったと言われてしまいました。全員が全員来てる訳ではないと思いますが、来てないお子さんが目立ってしまいます。娘には行けない事は理解してもらってますが、そう言われてしまうと私も心が痛みます。7月の参加日も家庭科の授業で親御さんにお手伝いしてもらおうかと思いますが、とお手紙に書いてましたので、学年レクで休み取ってましたが、こちらの参加日も調整しないとイケません。全ての子供達の行事に参加出来る訳ではありませんので、平日の行事をなるべく重ならないようにするなど、今後配慮して頂けたらと思いました。

【② 教職員に対して】

いつも大変お世話になっております。これからもよろしく願います。

文京台ならではの手厚い支援、指導、教育を今後も維持継続して頂けると私達親も安心です。

いつも温かく子ども達を見守ってくださり感謝しております。楽しく元気に学校に通っていることは先生方のおかげです。今後ともよろしく願います。

様々な行事で、子供達が考えて創りあげる姿を先生方が見守って支えて下さっていることに感謝しています。いつもありがとうございます。

【③ 学校からの情報発信について】

マチコミでのお便り送信の時間帯にお気遣いいただきありがとうございます。放課後に配信されることで緊急時のお迎え対応などとの区別がつくようになり、大変ありがたく思っております。

ホームページでも各学年の様子が写真付きでわかりやすく載っており、学校でやったことをなんとなく把握できてありがたいです。

【④ その他】

高齢者や大学生も多いので、今後も地域での協力や活動を教育に生かして頂ければありがたいです！

<学校より>

【① 運動会について】

運動会の運営に関わってたくさんの保護者の方々にご理解とご協力を賜りありがとうございました。一方で、立見席に関する事、放送機器に関する事、種目の在り方に関する事等、今後に向けて検討を重ねていく必要がある事項もありました。次年度以降、保護者の皆様からいただいたご意見も参考に教職員で検討を重ねていきます。

【② 学習や生活について】

学級づくり等に関わってもたくさんの励まし、応援のメッセージをいただきました。ありがとうございます。学習指導や生活指導等において、保護者の皆様が心配されている点も受け止め、すべての子どもが、自分の成長を実感することができるよう関わっていきたいと考えています。

宿題の解答ミスについては大変申し訳ありませんでした。今後、同様のことがないように、注意していきます。

挨拶等の基本的な生活習慣の定着、交通安全指導、SNSの使用等については、学校でのモラル・マナー・安全に関する指導と家庭内における親御さんとお子さんの対話や注意喚起、ルール作りが大切になると考えます。これからも学校と家庭の両輪で子どもたちの望ましい成長を支えていくためにどうぞよろしくお願いいたします。登下校時の安全対策についても学校だけではなく、地域・保護者の皆様と共に考えていく必要があります。今後の学校運営委員会等においても様々な角度から話し合いを進めていきます。なお、市内の一部の学校で過去に企業から全児童に自転車用ヘルメットの寄贈があったと聞いていますが本校については難しい現状です。ご理解ください。

【③ 参観日について】

今年度、コロナ禍の対応が終わり、保護者の方々が学校に関わる機会の充実という趣旨のもと、参観日の回数を増やしました。お仕事をされている保護者の方におかれましては日程調整等でご協力いただきありがとうございます。参観日の教科はお子様の様子を様々な視点でお伝えできるよう設定していますが、内容、日程等については今後も改善に努めていきます。

よりよい教育の推進のために、たくさんのご意見を頂戴しました。ありがとうございました。